



A la Casa de Dios en Chile,

Amada familia, saludos y bendiciones en el nombre poderoso de Jesucristo.

Pensamos que les bendeciría recibir un correo nuestro contándoles algunas novedades y para compartir la Palabra con cada uno de ustedes.

Kirk me bendijo con su presencia el día de mi cumpleaños (25 de octubre), viniendo de USA a Chile en un viaje de último minuto. Lo fantástico es que una vez que llegó lo pensamos bien y decidimos pedirle a su jefe que le permitiera trabajar desde Chile durante el mes de noviembre; bueno, siempre hemos sabido que Dios es grande, y gracias a su divina bondad nos ha concedido el deseo de nuestro corazón. Ayer, Kirk recibió un llamado de su jefe en donde éste le informa que no hay ningún problema para que se quede durante el mes de noviembre. Yo necesito viajar a los Estados Unidos en diciembre para concluir algunas cosas que aún faltan finiquitar, para volvernos definitivamente en febrero.

Para aquellos que viven en Santiago y en los alrededores está disponible participar en una reunión que llevaremos a cabo el 27 de noviembre de 10:00 AM a 1:00PM en Gath y Chavez 2459, en Providencia, en el mismo lugar donde tuvimos la reunión en octubre. Es más bien una clase que enseñé en Power Point y que titulé HISTORIA DE AMOR Y JUSTICIA. Tiene como objetivo dar una reseña del plan de Dios a través de todas las edades, dentro del plan eterno de Dios poder comprender la grandeza de la administración en que vivimos, además de mostrar nuestra participación durante las sexta y séptima administraciones, en otras palabras, qué pasa después del retorno de nuestro señor y salvador Jesucristo. Es un estudio serio y profundo y es para aquellos que quieran comprender la profunda coherencia de la Palabra de Dios. Para más detalles pueden conversar con sus coordinadores. Aquellos que aún no tienen un coordinador pueden llamarme directamente al 9867991 (línea fija) o al 71382727 (móvil).

A continuación quiero dejarlos con una enseñanza que titulé: MI SÚPER HÉROE FAVORITO: EL HOMBRE INTERIOR

Romanos 10:9 dice: ***que si confesares con tu boca que Jesús es el Señor, y creyeres en tu corazón que Dios le levantó de los muertos, serás salvo.*** Este es el versículo clave que todos los re-nacidos tendremos que considerar seriamente en algún momento para llegar a renacer. La palabra griega para *salvo* es *sozo* y quiere decir completamente completamente completo. En otras palabras, Dios crea en nosotros un nuevo ser espiritual, que también llama *el hombre interior*. Esa nueva creación espiritual en nosotros es la simiente incorruptible de Dios en nosotros. En otras palabras, Dios nos engendra espiritualmente, nos da su ADN espiritual, por así decirlo, y así nos transformamos en los hijos de Dios por semilla, o simiente. Esta simiente es incorruptible, como bien se declara en 1ra Pedro 1:23 ***siendo renacidos, no de simiente corruptible, sino de incorruptible, por la palabra de Dios que vive y permanece para siempre.*** Esa simiente depositada por Dios en nosotros es incorruptible, es eterna, y

la Palabra de Dios también la llama: *el hombre interior*, como se ve en Romanos 7:22 **Porque según el hombre interior, me deleito en la ley de Dios;** en Efesios 3:16 **para que os dé, conforme a las riquezas de su gloria, el ser fortalecidos con poder en el hombre interior por su Espíritu,** y también en 2da de Corintios 4:16 entre otros: **Por tanto, no desmayamos; antes aunque este nuestro hombre exterior se va desgastando, el interior no obstante se renueva de día en día.**

Tenemos un hombre interior que nos cubre de la punta de la cabeza a la punta de los pies. esa parte espiritual que es ahora nuestra, tiene 5 sentidos espirituales por medio de los cuales Dios nos puede comunicar cosas que Él desea que sepamos. Este hombre interior nos permite percibir espiritualmente y ver las cosas desde un punto de vista espiritual. 1ra de Corintios 2:12 **Y nosotros no hemos recibido el espíritu del mundo, sino el espíritu que proviene de Dios, para que sepamos lo que Dios nos ha concedido, lo cual también hablamos, no con palabras enseñadas con sabiduría humana, sino con las que enseña el espíritu, acomodando lo espiritual a lo espiritual. Pero el hombre natural no percibe las cosas que son del espíritu de Dios, porque para él son locura, y no las puede entender, porque se han de discernir espiritualmente.** Sólo podemos discernir las cosas espirituales si somos renacidos y tenemos el espíritu de Dios en nosotros.

Romanos 8:11 dice que el espíritu de Dios mora en nosotros. **Y si el Espíritu de aquel que levantó de los muertos a Jesús mora en vosotros, el que levantó de los muertos a Cristo Jesús vivificará también vuestros cuerpos mortales por su Espíritu que mora en vosotros.** Somos los hijos de Dios, Dios nos engendró y puso en nosotros su ADN espiritual incorruptible. Verdaderamente somos los hijos de Dios, tenemos su esencia en nosotros, somos sobrenaturales, tenemos habilidades espirituales que necesitamos utilizar. Dios nos dio estas habilidades espirituales para que las usemos. Podemos utilizar ese hombre interior con ADN espiritual, para ser más que vencedores en este mundo. Necesitamos usar el hombre interior para poder vencer.

La Palabra de Dios nos declara en Efesios 6:10-12 que no tenemos lucha contra carne y sangre, en otras palabras, la lucha no es en realidad con otros seres humanos, sino que contra potestades, contra los gobernadores de las tinieblas de este siglo (o mundo) contra huestes espirituales de maldad en las regiones celestes. No vamos a vencer al mundo espiritual que nos asedia con carne y sangre, es decir con nuestra parte de los cinco sentidos. Necesitamos hacernos de nuestras armas espirituales para vencer al maligno y sus huestes de maldad. Para vencer, necesitamos usar las habilidades del hombre interior.

En ese hombre interior podemos practicar la presencia de Dios. Y nuestro andar ya no es un andar de oración tratando de ver si un Dios lejano podrá escucharnos. Es un andar de poder donde caminamos mano a mano con Dios, donde Él nos responde y habla de vuelta a nuestro hombre interior y nosotros sabemos, por medio de usar la Palabra de ciencia, Palabra de sabiduría y el Discernimiento de espíritus, los ojos y oídos espirituales de la iglesia de la Administración de Gracia.

Romanos 8:14 dice: **Porque todos los que son guiados por el Espíritu de Dios, éstos son hijos de Dios.** Y en Romanos 8:16 leemos: **El Espíritu mismo da testimonio a nuestro espíritu, de que somos hijos de Dios** ( por medio de las manifestaciones del espíritu.)

El espíritu santo que nos fue dado se puede manifestar en el mundo de los sentidos de nueve formas, por medio de: el hablar en lenguas, la interpretación de lenguas y la palabra de profecía; por medio de la palabra de ciencia, palabra de sabiduría y el discernimiento de espíritus; por medio de la fe, los milagros y los dones de sanidades.

Mira lo que un aspecto del hablar en lenguas puede hacer por ti. Romanos 8:26-27: **Y de igual manera el Espíritu nos ayuda en nuestra debilidad; pues qué hemos de pedir como conviene, no lo sabemos, pero el Espíritu mismo intercede por nosotros con gemidos indecibles. Mas el que escudriña los corazones sabe cuál es la intención del Espíritu, porque conforme a la voluntad de Dios intercede por los santos.**

Dice: **Y de igual manera el Espíritu nos ayuda en nuestra debilidad.** Nuestra debilidad está expresada en la frase que sigue, **pues qué hemos de pedir como conviene, no lo sabemos.** Muchas veces no sabemos cómo pedir como conviene. Muchas veces no sabemos qué es lo mejor en una situación. Muchas veces no sabemos cómo pedir en forma correcta, pero la Palabra dice que: **el Espíritu mismo intercede por nosotros con gemidos indecibles,** ese hombre interior intercede por nosotros frente a Dios, por medio del hablar en lenguas. *Gemidos indecibles* es una figura literaria para referirse al hablar en lenguas. Y luego dice la Palabra: **Mas el que escudriña**

**los corazones**, quién escudriña los corazones es Dios. La Palabra dice que Dios es el escudriñador de todos los corazones. El que escudriña los corazones **sabe cuál es la intención del Espíritu, porque conforme a la voluntad de Dios intercede por los santos**. Dios capta el mensaje enviado a Él por *el hombre interior* y, además, este *hombre interior*, ora a Dios o intercede a Dios por nosotros de acuerdo a la voluntad de Dios. La voluntad de Dios para nosotros es lo mejor que podría pasarnos en la vida. Nadie nos ama más que Dios. Nadie nos conoce más que Dios. Nadie nos ha perdonado más que Dios. y nadie desea lo mejor para nosotros tanto como Dios.

Proverbios 3:5-6 dice: ***Fíate de Jehová de todo tu corazón, Y no te apoyes en tu propia prudencia. Reconócelo en todos tus caminos, Y él enderezará tus veredas.*** En esta Administración de la Gracia de Dios en que vivimos, reconocemos a Dios en todos nuestros caminos al hablar en lenguas por todas las situaciones por las que estamos pasando, y así, Él enderezará nuestras veredas.

Pablo declara en 1 de Corintios 14:18: ***Doy gracias a Dios que hablo en lenguas más que todos vosotros.***

Necesitamos andar por la vida con los ojos de nuestro entendimiento alumbrados espiritualmente. Necesitamos ver las cosas desde un punto de vista espiritual utilizando las habilidades del hombre interior. entonces seremos más que vencedores en cada situación.

Gálatas 5:22-23 habla de los frutos del espíritu, los cuales son suculentos y apetecibles: ***Mas el fruto del Espíritu es amor, gozo, paz, paciencia, benignidad, bondad, fe, mansedumbre, templanza; contra tales cosas no hay ley.*** No obstante, la única forma de obtener este fruto espiritual es utilizando el espíritu. Es el fruto producido por la utilización del espíritu.

Colosenses 3:2 dice: ***Poned la mira en las cosas de arriba, no en las de la tierra.***

Somos los hijos del Dios Altísimo, Dios verdaderamente es nuestro Padre, Él ha puesto en nosotros sus genes espirituales. Andemos por el espíritu. Echemos mano del hombre interior, que como les decía al principio, es mi súper héroe favorito.

Patricia King